

## Alrededor del Mapa

Con este epígrafe ú otros parecidos, suele aparecer en los periódicos ciertos una colección de noticias que se dejan á uno tonto.

Lo de haber visto volar un pollino comulgar á un anacoreta con ruedas de locomotora, es nada si se compara con las extravagancias que hoy se sirven al público, rebozadas en ciencia, arte, estadística, etc.

Porque hizo época en los anales de la filfa, recordaremos la de aquel fiebre insecto, el *railwork*, que con las vías férreas y las echaba en forma de finísimo acero, plumillas para escribir, agujas y hojas toleanas.... Y ahí está "El Imparcial" que no me dejará mentir como *Wanderer*.

Ahora se ha fundado un periódico en Guadalajara, y he sido invitado para figurar en la Redacción como *embustero máximo*, ó sea para escribir crónica científico-papística. Antes de admitir un cargo tan importante, y desconfiando de mis insignificantes fuerzas, voy á hacer una prueba en "Frivolidades," y si á juicio de mis lectores, sirvo, aceptará la proposición.

Agarrarse.  
No pasa día sin que la Industria entre con un nuevo triunfo. En Hipópolis (vaya usted allá á preguntarlo) se ha formado una poderosa sociedad con el objeto de poner la tierra en comunicación con la *luna*, la cual será explotada en la fabricación de quesos de diferentes sabores. El capital disponible para esta importante empresa es fabuloso, y hay tal entusiasmo por parte de los socios, que hace pocos días salió para Himalaya la expedición y ha de construir el arranque del ente lícteo-terrestre.

Una vez tendido éste, no habrá que soplar y hacer quesos de *gruyère*, Villalón y manchego dándoles forma apropiada para que rueden por el puente desde la *luna* hasta la Tierra.

Gracias á este procedimiento, se estima que dentro de pocos años tendremos en nuestros mercados un celesté á cinco centavos la libra.

De un descubrimiento curioso da cuenta el último número de la *Revue Canard Scientifique*. Se trata de un médico alemán, inventor de un método para variar á voluntad la forma del cuerpo humano por el procedimiento de las insuflaciones cutáneas. Sin que lo note el paciente, inyecta debajo de la piel una cantidad de aire, suficiente para que un miembro delgado aparezca robusto, mórbido y hermoso.

Las bailarinas, los modelos, los elegos, los toreros y demás gentes que se ven obligadas á mostrar sus carnes en público, están de muy buena ventura, pues por un procedimiento médico, podrán insuflar aquella parte del cuerpo que más les convenga.

Las personas infladas tendrán, además de las bellas formas, la más alta ventaja de flotar en el agua, ni más ni menos que las vides y las calabazas, por lo cual la



## SASTRERIA ROPA HECHA

Y ARTICULOS EN  
GENERAL PARA

### CABALLEROS, JOVENES

Y NIÑOS

TRAJES CASIMIR

-ESTILO INGLES-

DESDE \$19.50 CS.

Si desea usted vestir con elegancia visite

## El Palacio de Hierro

## LA GRAN UNION

FABRICA DE ALCOHOLES y LICORES

Calzada de la Viga y Calzada de Guerrero

### LEON S. KUHN

DESPACHO y OFICINAS GENERALES:

Esquina de los Arcos y Bajos de San Agustín

## Empresa de Teléfonos "ERICSSON"

DEPARTAMENTO DE CONTRATOS

Segunda de Victoria, 53 y 55

TELEFONO 682